



豪雨災害から2年 犠牲者を思う

令和2年7月豪雨災害八代市追悼式

7月3日に坂本中学校体育館で行われ、遺族13人を含む37人が参列し、黙とうをささげました。遺族を代表し、塩﨑忠夫さんが「一日も早く元の坂本町に戻ることを願っています。大切な妹には天国の両親と一緒に安らかに過ごしてほしいと思います」と追悼の言葉を述べました。



▶献花台に花を供える塩﨑さんとその家族

令和2年7月豪雨復興祈念 七夕飾り

7月2日に道の駅坂本で行われ、坂本地域住民らが参加しました。高さ6m程の10本の竹に「坂本復興」や「ガンバロー坂本」などの願いが書かれた約1450枚の短冊が飾られ、参加した鶴山サワ子さん(坂本町藤本)は「2度と災害が起こらないようにと祈りを込めました」と話しました。





▲色とりどりに飾り付けられた 七夕飾り

◀丁寧に飾り付けを行う参加者

6月28日 デジタルでつながる未来都市を目指して スマートシティやつしろの推進に関する連携協定



株式会社NTTドコモ九州支社と本市が、デジタル技術などを活用し、安全安心で持続的に発展するまち"スマートシティやつしろ"を推進することを目的とする連携協定を締結しました。防災対策の強化や地域産業の活性化、誰一人取り残されないデジタル活用支援などに取り組んでいきます。

7月4日 甘酒のやさしい香りとくるみの香ばしさがマッチ 福の甘酒くるみパンの完成報告



株式会社福岡建設の福岡功晃代表取締役社長ら 3人が市役所本庁を訪れ、中村市長に福の甘酒くる みパンの完成を報告しました。

老舗パン屋のミカエル堂との協同で開発された もので、甘酒とくるみがたっぷり混ぜ込まれた食 べ応えのあるパンです。

7月7日 企業のDX推進とIT人材の育成のために (株)きらり. コーポレーションと立地協定



株式会社きらり. コーポレーションと本市の立地協定締結式が市役所本庁で行われました。

今後、同社は市内に八代ブランチを新設し、中小企業などを対象にSNSやIT技術などの勉強会を開くなど、企業のDX推進のための支援を行う予定です。

6月8日~11日 ランタンの灯で冥福を祈る 第15回紫陽花祭り・ランタンハウス追悼セレモニー



第15回紫陽花祭りが球磨川堤防沿いの紫陽花ロードと本町一丁目のがらっぱ広場で行われました。最終日の6月11日にはアメリカ同時多発テロや東日本大震災などの犠牲者の冥福を祈るランタン追悼セレモニーが行われ、来場者が黙とうを捧げました。

6月27日 行政相談委員を10年務めた功績をたたえて 九州管区行政評価局長表彰を受賞



平成25年から本市の行政相談委員を務める多武博徳さん(松江町)が永年の功績をたたえられ、九州管区行政評価局長から表彰を受けました。年間500件以上の相談を受ける多武さんは「これからも不安を抱えた相談者の話を丁寧に傾聴して、一つずつ解決につなげていきたい」と話しました。

6月7日 練習の成果を発揮して優勝 日本コロムビア全国吟詠コンクール優勝



第57回日本コロムビア全国吟詠コンクール決戦大会第1部で優勝した嶽本美心さん(八代二中3年)が、市役所本庁を訪れ、中村市長に優勝を報告しました。小学3年生から吟道球水吟社に所属して練習している嶽本さんは「優勝できてうれしかったです。次の大会も頑張ります」と話しました。

6月24日 国際大会で活躍できる選手の育成強化 令和4年度八代市強化指定選手指定証交付式



八代市トップアスリート育成事業八代市強化指定選手指定証交付式が市役所本庁で行われ、強化指定選手に選ばれた6競技20人に指定証が交付されました。選手を代表して毛利格光選手(八代東高校3年)が「八代にたくさんの笑顔・感動・希望を与えられる選手になりたい」と決意を述べました。

みんなの写真館

今月号のテーマは「よくがんばりました」です。



美味 しくできるかな 撮影場所:市内自宅 ペンネーム:カレー大好き



応援合戦 撮影場所:市内中学校 ペンネーム:ましゅまろ

9月号の募集テーマは

「水遊び」です。

海や川、プールで遊ぶ様子など暑い夏を少しでも涼しく感じとれる写真を募集します。 9月号掲載分の締め切りは 8月8日(月)です。その他、 応募方法など QR を確認く ださい。

27 | Yatsushiro 2022.8 | 26